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Cette année l'activité de l'ARPO a augmenté malgré une  baisse des effectifs insignifiante 3/186. 
  
La marche nordique continue sa progression et devient plus professionnelle. 
 
Ceci signifie que vous avez été plus actifs et marché plus souvent. 
 
Je me suis efforcé de préparer l'avenir du club dans la dernière année de mon mandat afin que la 
nouvelle équipe puisse prendre le relais sans difficultés. 
 
Je constate avec satisfaction que de nouveaux volontaires se manifestent pour le conseil 
d'administration et l'animation. Il y a de la compétence parmi vous et je suis certain que vous allez 
la mettre en œuvre. 
 
L'équipe sortante s'est efforcée de moderniser l'organisation et la gestion en maintenant un esprit de 
partage convivial. 
 
Je regrette que les derniers mois aient été l'objet de malaise au sein du conseil Jacqueline et moi  
avons en particulier souffert de cette situation inhabituelle au sein d'un club de volontaires qui se 
veut convivial. 
 
Je propose de rester au conseil pour aider et mettre au courant la nouvelle équipe. 
 
J'insiste sur le caractère de bénévolat de notre association et remercie particulièrement tous les 
volontaires du conseil et de l'équipe d'animation pour leur dévouement et leur disponibilité. 
 
Pendant 12 ans j'ai organisé des sorties d'une semaine à vous de continuer. 
 
Le nouveau conseil se réunira la semaine prochaine pour composer le bureau .Nous ne le faisons 
pas tout de suite car il faut y réfléchir et prendre le temps d'échanger avant de décider. 
 
Comme je vous l'avais annoncé c'est mon dernier mandat de président. 
 
Un grand merci à vous tous pour votre participation et la confiance que vous m'avez témoignée. 
 
Nous pouvons passer au détail du bilan de l'année. 
   
          Votre Président :   Guy SEGURET, 
 

 
 


